

FESTIVAL DES ÉPOUVANTAILS DE MEYRALS



Appel à mobilisation pour le renouvellement du bureau de l'association !

Chers membres et amis de notre association,

Lors de notre dernière Assemblée Générale du 12 octobre 2024, plusieurs membres de notre bureau, y compris notre présidente Josiane Sauzeau, ont annoncé leur démission. Après des années d'engagement et de travail acharné pour faire vivre nos événements et festivités, il est maintenant temps de passer le flambeau.

Nous faisons donc appel à vous, membres de la communauté, pour nous aider à constituer une nouvelle équipe motivée, prête à relever de nouveaux défis et à perpétuer l'esprit de notre association.

Si vous souhaitez vous investir et apporter votre énergie à ce beau projet, c'est le moment de vous manifester ! Sans renouvellement du bureau, notre association ne pourra pas continuer à fonctionner, et c'est toute une dynamique culturelle et conviviale qui risque de s'éteindre.

Prochaine étape : Une Assemblée Générale Extraordinaire sera prochainement convoquée pour discuter de l'avenir de l'association et former un nouveau bureau. Nous avons besoin de nouvelles forces pour maintenir nos actions et nos événements.

Si vous êtes intéressé(e), n'hésitez pas à nous contacter dès maintenant. Votre aide, même ponctuelle, peut faire toute la différence.

Ensemble, continuons à faire vivre nos traditions et notre village !

Pour plus d'informations, contactez-nous par message privé au 07.86.44.27.59 ou par email à "epoufest24@gmail.com".

Le compte rendu de l'assemblée générale du 12 octobre 2024 est disponible sur notre site internet "epoufest.fr"

Merci pour votre soutien et votre engagement !

L'association du Festival des Épouvantails de Meyrals.